

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

Des vacances de la Toussaint très actives - 3 novembre 2013

Jour de recueillement pour les uns, jour de réjouissances pour d'autres : le 1er novembre est célébré différemment où que l'on soit. Cette année, cette date tombait avec le dernier jour ouvré des vacances scolaires, et fut l'occasion de clôturer ces 15 jours d'animations par une belle prestation où toutes et tous se sont retrouvés dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

Aussi, le poney-club des Cavaliers d'Oze, à Moutier-Malcard (Creuse) ont proposé un petit concours interne d'équifun et de sauts d'obstacles, avec à chaque fois 8 difficultés qu'il fallait passer le plus vite possible et en essayant de commettre aucune faute. Malheureusement, la pluie s'est invitée en seconde partie, rendant la carrière légèrement humide et glissante, empêchant tous ces cavaliers de s'en donner à cœur joie. La vigilance était alors plus que de rigueur !

En équifun (combinaison de difficultés alliant saut, adresse et maniabilité), c'est Claudia Malien sur Snickers qui le remporta en 56 secondes. Une belle performance sachant que le dernier des 28 concurrents, la jeune Juliette ex-aequo avec Florence, une maman, mettront 2,49 minutes pour réaliser ce parcours. Notons comme même la belle 16ème place de la gérante de ce poney-club.

En saut d'obstacles, Audrey Dauvergne sur Praline réalisa le meilleur temps en 48 secondes. Une concurrente, Alice Casse, trop pressée d'en découdre avec ces difficultés, oublia (...) de se présenter au jury, et fut donc éliminée : une erreur qu'il faudra éviter de faire en compétition officielle. C'était alors 15 partants qui se sont succédés dans cette catégorie.

Dagmar Ribeaucourt tirait un bilan très satisfaisant de ces activités organisés durant ces 1ères vacances de la saison 2013-14. Cependant, la modification du taux de TVA au 1er janvier 2014 lui fait craindre quant à l'avenir de ce centre.

En attendant, tous peaufinent leur préparation pour être opérationnels lors des différentes compétitions officielles de la FFE dès le printemps prochain !

Francois Jaumeau